
Télécharger les documents :https://irsteadoc.irstea.fr/cemoa/PUB00003124

Evaluer cette notice:

Document généré le 17/06/2025 depuis l'adresse https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/bassin-versant-de-
recherche-du-real-collobrier-france-mediterraneenne-interception-de-la-pluie-par-l0.

After a 6 month observation, the rainfall measurement under forest canopy (French mediterranean area), showed an important variability of drip
volums. For the considered period, volumes were varying between 152 l/m2 and 384 l/m2, then the reference rainfall value was 361 l/m2.
Rainfall event typology was observed and a deterministic approach was necessary to reduce the dispersion of the relationship between the drip
coefficient and the reference rainfall. As a temporary solution, a statistical relationship was established ; it gave a value of the drip coefficient in
function of the reference rainfall value. / Après 6 mois d'expérimentation, la mesure de la pluie sous couvert forestier (zone méditerranéenne
française) fait apparaître une grande variabilité des volumes d'égouttement. Pour la période considérée, ces volumes varient dans la fourchette
152 l/m2 à 384 l/m2, la valeur de la pluie de référence étant de 361 l/m2. Une typologie des épisodes a été mise en évidence et une approche
déterministe s'avère nécessaire pour resserrer la dispersion de la relation liant les coefficients d'égouttement à la pluie de référence. A titre
provisoire une relation statistique moyenne est établie, qui donne une estimation du coefficient d'égouttement moyen en fonction de la pluie de
référence.
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